



GASTHAUS STERNE

Sternenstrasse 10
8499 Sternenberg

RESERVATION

052 386 14 02

m.bruehwiler@sternen-sternenberg.ch

PRESSEMITTEILUNG

Nach dem grossen Brand und der langen Corona-Lethargie: Der neue Sternen soll mit dem «Sternenfest» gefeiert werden

In der Nacht auf den 19.12.2016 wird das beliebte Gasthaus Sternen in Sternenberg niedergebrannt. Ein Crowdfunding, landesweite Solidarität, Nachbarmilieu und Kameradschaftlichkeit haben in den Folgejahren den Wiederaufbau ermöglicht. Nun möchte sich Marianne Brühwiler, Wirtin im Sternen, mit dem «Sternenfest» bedanken. Aus diesem Grund lädt das Gasthaus Sternen die Bevölkerung zu einem grossen Sternenfest ein, um sich für die Unterstützung während des Wiederaufbaus zu bedanken. Das Fest findet am Samstag, dem 11. Februar 2022, ab 11.00 Uhr statt.

Es werden eine rockige Band, eine Alphorngruppe und die Trychler auftreten, um für Unterhaltung zu sorgen. Es gibt auch verschiedene Essenstände mit lokalen Speisen und Getränken. Um sicherzustellen, dass alle sicher nach Hause kommen, wird es einen Shuttlebus geben, der die Leute vom Sternen abholt und nach Bauma bringt.

Der Sternen freut sich zudem insbesondere darauf, seine neue Corporate Identity vorzustellen, die mit dem Sternenfest eingeführt wird. Das neue Logo und das Corporate Design repräsentieren unsere Werte und unsere Verpflichtung, unseren Gästen das bestmögliche Erlebnis zu bieten.

Das Gasthaus Sternen ist stolz darauf, wieder ein Treffpunkt für die Bevölkerung zu sein, und möchte dies mit einem festlichen Anlass feiern. Alle sind herzlich eingeladen, sich an diesem Tag bei uns zu vergnügen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



Weitere Informationen sowie das Einladungsvideo von Marianne und Jasmin finden Sie unter folgendem Link/QR-Code:

sternen-sternenberg.ch/sternenfest-2023/